

Sí no hay ahorro de energía es inevitable un racionamiento

El presidente de Naturgas, Eduardo Pizano, afirmó que las térmicas están generando el 50% del consumo a nivel nacional.



 9

 0

     

Valorar

<input type="checkbox"/> interesante	<input type="checkbox"/> indignante
<input type="checkbox"/> divertida	<input type="checkbox"/> polémica
<input type="checkbox"/> sorprendente	<input type="checkbox"/> aburrida

Caracol Radio | 09/03/2016

Sí los colombianos no hacen un esfuerzo adicional para ahorrar energía será inevitable un racionamiento eléctrico ante los problemas que afronta el sistema por los efectos del fenómeno de El Niño, aseguró el presidente de Naturgas, Eduardo Pizano.

Añadió que se hace imperativo un ahorro del orden del 5%, con el fin de evitar cortes escalonados en diferentes regiones de Colombia.

“Si no hacemos el esfuerzo los colombianos de aumentar el recorte de electricidad de ese 1.5% que estamos ahorrando en este momento a un 5%, nos vamos a ver abocados a un racionamiento”, comentó.

De acuerdo con el presidente en estos momentos la capacidad de hacer o no hacer un racionamiento en el país depende de los usuarios del sector eléctrico.

Dijo que más de la mitad de la generación de energía se está dando con gas y afirmó que el gran problema del sector energético es la salida de servicio de Guatapé que afectó a San Carlos y Playas.

El dirigente gremial comentó que las térmicas han recibido el gas que habían contratado para afrontar el fenómeno de El Niño y atender el mercado nacional.

Según Naturgas el consumo del sector eléctrico es del 34%, la industria un 25%, hogares un 19% y los vehículos un 8 %.

Finalmente, comentó que el país cuenta con las reservas necesarias del orden de 4.7 teras para atender la demanda interna para un período de 7 años.